AVIATION PILOTE À 22 ANS !

Page 5

Passez votre
PETITE ANNONCE
Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par Whatsapp au 077 91 87 07 ou par mail: pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par Airtel Money et Moov Money en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : UNION

UNIVERSITÉS

La question de la réhabilitation des établissements supérieurs d'utilité publique et de leurs avantages (accueil sur place de davantage d'étudiants, réduction de la facture à l'international...) était hier au centre d'une séance de travail autour du président Ali Bongo Ondimba.

Page 3

REDDITION

Il affirme chercher à "faire la paix avec sa conscience "... sept ans après. Auteur du meurtre – doublé d'un viol – en 2015 à Port-Gentil de la grand-mère de son meilleur ami, Marley Ondenot Reboucka, 27 ans, s'est rendu à la police. Il a ensuite été déféré devant le parquet.

Page 7

HUIT ANS EN PRISON POUR RIEN!

PASSANT d'un extrême à l'autre – elle avait prononcé une condamnation à la perpétuité au premier jour de ses audiences (L'Union des 5 et 6 février) –, la Cour criminelle a acquitté lundi, certes au bénéfice du doute, Narcisse Bouendji. Ce dernier, en détention depuis 2014, était poursuivi pour viol sur mineure de moins de 15 ans.



Pour moi quoi...

Pourquoi n'aimons-nous pas célébrer ceux des nôtres qui participent réellement au développement du pays?

Un compatriote, HPO, vient de mettre en place une industrie avicole, la première en zone Cémac, qui va donner du boulot à des centaines de Gabonais et fera la fierté du Gabon. Un exemple qui devait inspirer des Gabonais nantis. Et il y en a, mais...

Qu'on l'aime ou qu'on ne l'aime pas, il faut avouer qu'Hervé Patrick Opiangah ou HPO fait beaucoup pour son pays. Pour cela, il a droit au respect et la considération de chacun de nous. Il ne s'agit pas de politique, mais d'économie. Et tous ceux qui s'investissent pour accompagner le Gabon à l'émergence telle qu'ambitionne notre Présida, moi Makaya, je leur tire le chapeau. Cet homme-là le mérite.

Faisons un récapitulatif de tous les mecs qui, par des voies rectilignes ou sinueuses, ont brassé des milliards de francs CFA chez nous, ils sont rares ceux qui ont pensé Gabon d'abord. D'ailleurs, en 62 ans d'indépendance, combien compte-t-on de véritables capitaines gabonais de souche d'industries? Ce n'est pas la peine de faire de l'arithmétique, il n'y en a pas beaucoup. Oh! il y a quelques rares se sont essayés au business, ils ont vite fait naufrage au port. Eh oui, on ne s'improvise pas businessman. D'autres, par contre, ont reçu tellement des cales qu'ils n'ont pas pu avancer. On sait comment çà se passait.

Mais là, là, là, c'est du sérieux avec HPO car, son projet agro-industriel, c'est avant tout du lourd. Qui plus est. prépare l'après-pétrole...

Alors, merci à cet homme instruit de la vision du Présida, pour son ambition de vendre le label Gabon en Afrique et le reste du monde

...MAKAYA

